
 

 

区政会議委員より事前にいただいたご意見やご質問 

 

● 全体に関すること 

「〇〇等との連携」というように、「等」の具体的な内容が理解しづらい。わかりやすく表記してほしい。 

 

 

●活力・安全部会に関すること 

戦略３－１ 地域コミュニティの活性化促進（地域） 

① 現状では「地域振興会の加入率」が減少傾向にある。町会長の担い手確保も難しくなっているとも聞いて

いる（昼間働いている世代の参加は難しく、結果的に高齢化している）。区役所としてこのような現状と対

策を具体的にどのように考えているかわかりやすく示してほしい。（２委員のご意見を集約） 

 

 

戦略４－１ 地域コミュニティの強さを活かした自助・共助によるまちづくり（防災安全） 

①令和７年度の「防災訓練・研修」の中で、「防災リーダー」の支援とは具体的に何か？ 

（高齢化など防災リーダーの人員確保の課題意識を含めて） 

②「初期消火体制の維持」について、「新たな消火器材」の導入時期、必要な数量など具体的イメージは？ 

 

 

戦略４－２ 地域防犯力の強化（防災安全） 

① 警察署との役割分担の考え方は？（防犯カメラは全て警察署に任せるべきではないか） 

② 防犯カメラは犯罪検挙に不可欠であるが、区役所として設置台数の目標値はあるのか？（あれば現時点の

達成率は？） 

③ また、メンテナンスは適切に行われているか？ 

 

 
 


